

Soeben ist in zweiter Auflage erschienen:

Lieder beim Wandern zu singen

Zusammengestellt von

Dr. Bruno Stäblein (Z)

Preis RM 1.75

Bei Sammelbestellungen von 20 Stück ab tritt eine Preisermäßigung von 10% ein.

Walter Kühn in der „Musikerziehung“: Dr. Bruno Stäblein hat ein für Wanderungen zu benutzendes Liederbuch für die Schule in seinem, bequem in der Tasche zu tragenden Buch „Lieder beim Wandern zu singen“ vorgelegt. Mehr als 100 gut ausgewählte Lieder mit Melodien und Texten enthält dieses kleine, sehr fein ausgestattete Büchlein, das für jugendliche Wanderer warm empfohlen sei.

Früher ist erschienen: (Z)

Von Bach-Händel bis Pfizner-Strauß

Ein Motivbüchlein deutscher Meister

Für die Singstunde zusammengestellt von

Dr. Bruno Stäblein

Kartonierte RM 3.20, in
Leinwand geb. RM 4.90

Das Tonwort. Herausgegeben von Prof. Dr. Benedikt und Wilhelm Stolte: Wenn man bedenkt, wie man mit dem Tonwort ganze Tonfolgen eines Motivs zu leicht einprägsamen Motivnamen zusammenfassen und durch den Unterricht zum Gemeingut des Volkes machen kann, dann wird ohne weiteres einleuchten, was die Auswertung des hier gebotenen Stoffes für die Durchdringung und Hebung der musikalischen Allgemeinbildung bedeutet, dann wird man zugeben, daß diesem Büchlein für das gesamte Gebiet der Musikerziehung dieselbe Bedeutung beizumessen ist, wie sie Büchmanns „Geflügelte Worte“ für das Gebiet der deutschen Sprache haben.

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus in München: Das Buch eignet sich für Musiklehrer und Musikstudierende sowie für den Gebrauch im musikwissenschaftlichen Unterricht der 8. Klassen von Volksschulen.

Moritz Schauenburg K.G.
Verlagsbuchhandlung / Lahr (Baden)

Soeben erschienen!

Die Übersetzung und Erläuterung der
neuesten päpstlichen Enzyklika vom
20. Dezember 1929

Über die Förderung der Exerzitien (Mens nostra)

Übersetzt und erläutert von

Professor Dr. v. Meurers, Trier

42 Seiten stark, geheftet Rm. 1.20

Das so wichtige Rundschreiben des Hl. Vaters über die Förderung der Exerzitien liegt nunmehr in der „Trierer Ausgabe“ vor.

Es gibt einen tiefen Einblick in die Natur und Eigenart der Exerzitien. Die Fragen: „Was sind Exerzitien?“ und „Wie sollen sie gemacht werden?“ werden gelöst.

Der erste Teil verfolgt den Exerzitiengedanken in der Geschichte der Kirche.

Für Exerzitienmeister und alle, die Exerzitien machen, ist diese Übersetzung von grosser Bedeutung.

In Vorbereitung

befinden sich die Übersetzungen und Erläuterungen der weiteren Rundschreiben des Hl. Vaters:

Zum 50 jährigen Priesterjubiläum

„Quinquagesimo ante anno“
vom 23. 12. 1929

sowie

Über die Jugenderziehung

*

Wir bitten
jetzt schon Bestellungen aufzugeben!

(Z)

Verlag der Paulinus-Druckerei
G. m. b. H. / Trier